

ALT通信

VOL. 53

このコーナーは、ALT(外国語指導助手)によるエッセイを、英語と日本語で紹介します。

During Golden Week this month I went to my friend's wedding in Shibuya. He is English and his wife is Japanese, so it was an international wedding. He and his wife are Muslims, so they got married in the large Turkish Cultural Centre. The mosque there is very beautiful and authentic, so I was surprised to see it in Japan. Many foreigners go there to pray, and even Japanese tourists go there to take pictures. After the wedding ceremony the couple, family and friends all had a feast together. We ate Japanese, Malaysian and Indian food. It was very delicious, so I ate a lot and met many new people. Unfortunately I had to leave early to catch my flight, but I had a great time.

I hope my friend and his wife become very happy together. Tokyo is also a really fun place too, so I really hope I can move there sometime.

Robert

ゴールデンウィークに、友だちの結婚式に出席しました。彼はイギリス人で、妻は日本人ですから、国際結婚ですね。

彼らはムスリム（イスラム教徒）ですから、渋谷区にある大きなトルコ文化センターで結婚式を挙げました。とても美しい本物のモスク（礼拝堂）が日本で見れるなんて、ちょっとビックリしました。そこには、折っている外国人と、写真を撮っている日本人の観光客がいっぱいいました。

結婚式の後、カップル、家族や友だちといっしょに、日本とマレーシア、インドの料理を楽しく食べました。とてもおいしかったので、

よく食べましたし、たくさんの人たちに会えました。残念ながら、飛行機に間に合うように帰らないといけなかったのですが、楽しかったです。

友だち夫妻が幸せになりますように。そして、東京はすごくいい所だったので、いつかそこに住めたらいいなあと思います。

ロバートより



中から見た
モスク

岸本温泉

温泉情報

ゆうあいバル通信

vol. 11



支配人の
きまちです

願いを込めて七夕飾り

毎年、ふたば保育所の園児と伯耆みらいで短冊にいろいろな願いごとを書き、七夕の飾り付けを行っています。七夕飾りは玄関ロビーにありますので、家族で短冊に願いごとを書いて七夕飾りを楽しみましょう。

7月の季節風呂「桃湯」で日焼け、あせもなど夏の肌荒れを防止しよう

7月30日・31日、
露天風呂で実施

【桃湯の由来】

桃は中国原産の植物で、「魔除けの力を持つ」と言われています。日本でもひな祭りに桃が使われたり、暑気払いの意味を含めて、夏の土用に桃の葉湯風呂に入る習慣ができたと言われています。

【効能】

桃の葉には、タンニンなど消炎・解熱に有効な成分が含まれるうえ、收れん作用があるため、強い紫外線による日焼けや、あせも、しつしん、虫さされなど、何かとトラブルの多い夏の肌に効果的です。

7月の イベント 情報

七夕飾り	6月28日～7月12日	ふたば保育所と伯耆みらいで飾り付け
風呂の日	5日・16日・26日	ポイント2倍（メール会員3倍）
ファミリーデー	16日・17日	入浴無料券プレゼント（小学生以下）
桃湯の日	30日・31日	露天風呂で実施

問い合わせ先

岸本温泉ゆうあいバル TEL:0859-68-5526

営業時間／10:00～21:00 (最終受付は20:30)
定休日／水曜日 (祝日の場合は翌日)、年末年始

15ポイントで1回無料
ポイントカード全国募集中



メール会員登録
お得な情報が届く
募集中